

心一つに ~one heart, one mind~



～ 校訓：誠実・向学・鍛練 ～

令和3年度 第5号 [令和3年9月24日(金)]

〒895-1803 薩摩郡さつま町宮之城屋地391

Tel 0996(53)1587 / Fax 0996(53)0504

・HP <http://www2.satsuma-net.jp/miyanojochu/>

・ブログ <https://blog.canpan.info/miyachu/>

・E-mail: syoku-c-miyanojo@mail.satsuma-net.jp

逆境をバネに “前へ”

校長 野添 誠

はじめに、コロナ禍の上に秋雨が降る中、9月12日(日)に宮之城中学校第3回体育大会が開催できましたこと、保護者の皆様、地域住民の皆様、教育委員会等関係者の皆様の御理解・御協力に深く感謝申し上げます。特に、「さつみや会」の皆様には、体育大会前日に入場門づくりをしていただきました。本当にありがとうございました。

さて、今年の夏は、前半は東京2020オリンピック、後半はパラリンピックで日本中が盛り上がりました。開催自体が危ぶまれる中、関係者の皆様には感謝しかありません。そのパラリンピックで、今大会日本人メダル第1号に輝いたのは、競泳女子100メートル背泳ぎの運動機能障害のクラスで銀メダル獲得した山田美幸選手(記録は2分26秒18)です。山田選手は、皆さんと同じ14歳の中学生(中学3年生)なんです。

生まれた時から両腕がなく、両足にも障がいがある山田選手は、運動機能障害の10クラスのうちの、2番目に障がい重いクラスに出場しました。山田選手の泳ぎ方は独自のもので自らの泳ぎを「はねて、できるだけ速く進むイメージ」と表現します。左足を横に、右足は縦に動かして水を蹴り、肩を回して推進力を生み出しているそうです。

山田選手のコーチも「彼女には、度胸の良さ、課題を乗り越える力など、私たちの想像を超える何かを持っている。」と言っています。

きっと、つらいことが多かったはずなのに、前向きに明るく生き、上を向いてひたすら“前へ”泳ぐ山田選手の姿から、私は、感動以上のものを受けました。山田美幸さんの「生き方がすごい」ですよね。

私が尊敬する明治大学ラグビー部の礎を築いた故 北島 忠治元監督の言葉があります。「長い人生だから数多くの障害物にぶつかるだろう。かわすことによって乗り越えられる障害物ならいい。しかし、本当に大きくて深刻な問題と直面した時は、体当たりで乗り越えていくしかない。それには常日頃から、何事にも体当たりで進むように心がけていなければならないと思うんだ。とにかく“前へ”。ためらわずに“前へ”進め。それは、つらく長い道のりかもしれないが、ゴールへの最も近い道であると僕は確信している。」

北島監督の臨終の言葉も、「明治、前へ…」であったそうです。

中学生であれ、教師であれ、人の親であれ、困難や難題など壁に直面するのが人生です。

そのときは、「ひるまず、おごらず、いばらず」、ひたすら“前へ”進むことで、希望がもてることを、パラリンピックを観ていて改めて確信することでした。

危機感をもってコロナウイルス感染症対策を！

新型コロナウイルスの感染状況は大変深刻な状況で、特に第5波といわれる感染拡大では、今まで比較的感染が少なかった児童・生徒の年齢層においても感染が広がっています。

このような状況のもとで、2学期の授業が再開されていますが、教職員のみならず、生徒や保護者の皆様にも、危機感をもって感染対策に御協力くださいまようお願いします。

発熱や倦怠感、喉の違和感などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合は無理して登校させず、自宅で休養させてください。その場合は「出停」扱いとなります。



東京パラリンピック 2020

雨天を衝け！第3回体育大会を開催できたことに感謝。

9月12日(日), 秋雨が降りしきる中, 体育大会は予報以上の降水量になり, 運営が, とても危惧されましたが, 生徒たちの雨にも負けない気合いのおかげで, どうにか雨天用のプログラムで実施することができました。関係者の皆様に, 大変なご心配をおかけしたと思いますが, 生徒(特に3年生)にとって, 思い出に残る体育大会になったものと自負しています。さて, 当日, 実施できなかったプログラムがあったため, 22日(水)の午後に体育大会の続きを行いました。

その結果までを含めた, 最終成績をお知らせします。

- 【競技の部】 優勝：赤組 【応援の部】 優勝：赤組
 【学級対抗全員リレー】 1位：2年(4組), 3年(3組)
 【1年長縄跳び】 1位：3組 【3年綱引き】(同率) 1位：1・3・4組
 【選手競技】 ★印は新記録者 ※生徒名は個人情報保護のため省略



- ・男子100m走 1位：1年(●● ●●), 2年(●● ●●)★, 3年(●● ●●)★
- ・女子100m走 1位：1年(●● ●●), 2年(●● ●●), 3年(●● ●●)
- ・男子1500m走 1位：1年(●● ●●), 2年(●● ●●), 3年(●● ●●)
- ・女子800m走 1位：1年(●● ●●), 2年(●● ●●), 3年(●● ●●)



【速報】令和3年度 全国学力テストの結果

2年ぶりに実施された全国学力テスト(現中3が5月に実施)の結果が分かりましたので, 概況(左表)をお知らせします。

全国平均と比較して国語で1.4ポイント, 数学で2.8ポイント低く, 本校は, 未だ, 学力に課題が残っています。

ただ, 前回(令和元年度)と比較して, 全国との平均差がだいぶ縮まっており, 改善の兆しが見られる結果となりました。

前回(現高校2年生)実施との比較

		令和3年度	令和元年度
国語科	本校	62	70
	全国(差)	64.6 (-1.4)	72.8 (-2.8)
	数学科	54	54
数学科	全国(差)	57.2 (-2.8)	59.8 (-5.8)

保護者へのお知らせ

●8月30日(月)に, さつま町女性団体連絡協議会の方から, 宮之城中に生理用品の寄贈がありましたのでお知らせします。

生理用品でお困りの保護者や生徒がいましたら本校の養護教諭まで御相談ください。

●新しい学校案内板が設置されました。

玄関前にあった旧宮之城高等学校の案内板を, 新宮之城中バージョンに張り替えました。イラストデザインや構成は本校の美術部が担当しました。中学校らしいものに仕上がっています。



寄付金を頂戴しました!

9月12日に第3回体育大会を開催したところ, 宮之城屋地地区公民館から「志」(寄付金: 5千円)を頂きました。

今後の本校教育活動に大切にに使わせていただきます。誠にありがとうございました。



10月の行事予定

- 5日(火) 生徒会立会演説会
- 9日(土) 土曜授業日
- 12日(火) 宮中アクションデー
- 13日(水) 川薩地区新人総体(~14日)
- 19日(火) 中間テスト(~20日)
- 28日(木) 生徒会学校専門部会

